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MUHC Transfusion Safety Service de sécurité transfusionnelle CUSM

  Memo
A / To:		Personnel du CUSM / MUHC staff
De / From:   	Service de la sécurité transfusionnelle / Transfusion Safety Service
Date:		2025/10/16
Re:		Interruption planifiée e-TraceLine / Planned Downtime e-TraceLine 

	À qui de droit
[bookmark: _GoBack]Nous vous avisons que jeudi le 30 octobre 2025 de 11:00 a.m. à 12h00, le système eTraceLine ne sera pas accessible. Ceci dans le cadre d'un rehaussement d'architecture des serveurs SIIATH pour la banque de sang. Les heures de reprise du service sont approximatives. 
Nous nous excusons des inconvénients que cette interruption pourrait vous causer et nous vous demandons votre collaboration pour limiter les demandes d’analyses et de transfusions aux besoins essentiels pendant cette période. Les demandes devront se faire à l’aide de la requête papier des services transfusionnels (DM-3472) disponibles sur votre département. Le plan de secours (contingence) de la banque de sang devrait être en mesure de fonctionner localement pour permettre la distribution des produits sanguins nécessaires. Cependant, de légers délais seront à prévoir. 

En cas de problème, veuillez communiquer avec la banque de sang ou Chantal Doyon et Sylvie Giroux, chargées de la sécurité transfusionnelle au poste 34090.

	                                                                              Merci de votre collaboration.

	To whom it may concern,
Please be advised that on Thursday, October 30, 2025 from 11:00 am to 12:00 pm, the eTraceLine system will be unavailable. The downtime is required as part of an architecture upgrade of the SIIATH servers for the blood bank. Timings of when the system will come back are approximate. 
We apologize for any inconvenience this interruption may cause and ask for your cooperation in limiting testing and transfusion requests to emergencies during this period. Requests should be made using the Transfusion Service paper form (DM-3472) available in your department. The blood bank’s contingency plan should be able to work locally to allow for the distribution of necessary blood products. However, some delays should be expected.
For assistance, please contact the Blood Bank or Chantal Doyon and Sylvie Giroux, of the Transfusion Safety Office at extension 34090.
                                                            Thank you very much for your collaboration.
Chantal Doyon & Sylvie Giroux
MUHC Transfusion Safety Officers
chargées de la sécurité transfusionnelle du CUSM
CUSM Bureau/room E04.1838.1,
1001 Boul. Decarie,
Montréal, Québec, H4A 3J1
Tel.: (514) 934-1934 ext. 34090
Fax: (514) 843-1636
Email/courriel: 	chantal doyon@muhc.mcgill.ca   sylvie.giroux@muhc.mcgill.ca
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